

## みんなで築こう 人権の世紀 ~考え方 相手の気持ち 未来へつなげよう 違いを認め合う心~

12月10日は「人権デー」です。1948年のこの日「世界人権宣言」が国連で採択され、今年で69年目を迎えました。世界中の全ての人はみんな同じ人権を持つかけがえのない存在です。それぞれの個性や生き方の違いを大切にして、すべての人の人権が尊重される豊かな社会をつくりましょう。

## 特設人権相談所 ~人権擁護委員はあなたの相談パートナーです~

一人で悩まずにお気軽にご相談ください。相談は無料で秘密は厳守されます。

◇日 時 12月4日(月) 10:00~15:00

◇場 所 福祉センター3階

◇相談員 法務局職員、法務省人権擁護委員

・天野 孝二氏 (園)	・阪本 仁志氏 (園)
・森川 正教氏 (湯川町財部)	・中野るり子氏 (藤田町吉田)
・田ノ岡雅子氏 (野口)	・上村 順子氏 (塙屋町南塙屋)
	・宇藤 勝氏 (名田町楠井)

\*人権擁護委員の自宅及び法務局(☎0570-003-110)でも常時相談を受けています。

◇主 催 御坊人権擁護委員協議会御坊分会

◇後 援 御坊市・和歌山地方法務局御坊支局



人権イメージキャラクター  
KENまもる君・KENあゆみちゃん

## 街頭啓発を実施します！ ~人権尊重思想の普及高揚をめざして~

街頭で啓発物品の配布を行い、人権尊重思想の普及高揚を呼びかけます。

日 時	12月4日(月)	
	7:00~8:30	15:30~16:30
場 所	JR御坊駅 口マンシティ御坊店	

## 第35回和歌山県小学校人権の花運動

### 『優秀賞』 名田小学校 『奨励賞』 野口小学校

和歌山県人権啓発活動ネットワーク協議会では、小学生と人権擁護委員が協力して花を育てることで、人権に対する理解を高めることを目的に「人権の花運動」を実施しています。

今回、県内126校が人権の花運動に応募し、市内から名田小学校が優秀賞に、野口小学校が奨励賞に選ばれました。

## 平成30年(2018年)は、明治元年(1868年)から起算して満150年に当たります

政府では、内閣官房副長官を議長とする「明治150年」関連施策各府省連絡会議」を設け、①「明治以降の歩みを次世代に遺す施策」、②「明治の精神に学び、さらに飛躍する国へ向けた施策」、③「明治150年に向けた機運を高めていく施策」の3つを柱として、政府一体となって「明治150年」関連施策を推進しているところです。国だけでなく、地方公共団体や民間も含めて、日本各地で、「明治150年」に関連する多様な取組が推進されるよう、ロゴマークの使用促進や広報などを通じて、「明治150年」に向けた機運の醸成を図っています。 詳しくは以下のホームページを御覧下さい。

<http://www.kantei.go.jp/jp/singi/meiji150/portal/>

